

Édito – Carrières Magazine #100 – Octobre 2021

Chères Carrillonneuses, Chers Carrillons,

Les mois de septembre et d'octobre ont été marqués par la reprise de la vie carrillonne. Ainsi, la rentrée scolaire s'est accompagnée du retour à la normale de la vie associative et culturelle. Le forum des associations a connu cette année encore un franc succès avec une fréquentation de 4750 visiteurs (1000 de plus que l'an dernier). Après plus d'un an de restriction des manifestations, en raison de la crise sanitaire, certaines ont pu faire leur retour pour le plus grand plaisir des Carrillons qui ont été nombreux lors des différents rendez-vous : le cinéma en plein air et un pique-nique champêtre avant l'été et plus récemment le Macki Music Festival ou la Furieuse Carrillonneuse. D'autres événements appréciés arrivent à grands pas : le Marché de Noël et les Féeries respectivement les samedi 11 et dimanche 12 décembre.

Par ailleurs, la Ville continue de s'enrichir de nouvelles réalisations qui s'ouvrent au public comme le 3^e cours de tennis couvert ainsi que la tribune et le club-house en surplomb du terrain de football au complexe des Amandiers, accompagnés de la rénovation de la voirie et de l'amélioration du stationnement à proximité. Les travaux du centre médical ont pris fin en novembre ce qui permettra aux médecins de s'installer en fin d'année. Cet équipement, très attendu par les carrillons, accueillera ses premiers patients en janvier 2022.

Secteur de la ville en pleine mutation, le quartier des Alouettes poursuit sa rénovation avec la construction des lots A et E en face du lycée. Dans ces 2 bâtiments, 3 équipements publics devraient être réalisés en remplacement de ceux actuellement situés dans des bâtiments à détruire : la crèche du Petit Prince (50 berceaux), l'Espace de vie sociale et la ludothèque. Ces équipements font l'objet d'une âpre négociation d'un côté avec Seqens (bailleur social), qui les construit, et de l'autre avec l'État, en raison de leur coût et d'une insuffisance manifeste de financement public.

En effet, Carrières-sur-Seine, bien que présentant sur son territoire un quartier prioritaire de la Politique de la Ville, ne bénéficie pour le moment d'aucune aide de l'État pour ces 3 équipements essentiels.

Rappelons que malgré nos efforts, il n'a jamais été possible pour la ville de Carrières-sur-Seine de bénéficier du dispositif de l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine (ANRU) distribuant des aides importantes aux villes retenues. Cette question du financement est donc cruciale. Pour soutenir la reconstruction des équipements de notre quartier des Alouettes, la commune demande à l'État de s'impliquer dans leur financement, d'autant que Carrières-sur-Seine contribue au fonds de péréquation intercommunal pour près de 500 000 euros chaque année en faveur de communes considérées comme plus défavorisées. Si nos interlocuteurs préfectoraux reconnaissent volontiers l'anormalité de traitement financier de ce projet à Carrières-sur-Seine, ces propos doivent se transformer en un financement légitime pour le quartier des Alouettes.

Enfin, vous trouverez dans ce magazine, le centième depuis le numéro 1 lancé par Marcel Saussard, Maire en 1977, un dossier consacré à l'Environnement, placé au coeur de toutes nos actions.

La transition écologique est un sujet transversal que nous prenons systématiquement en considération tant dans la réflexion et la réalisation de tous nos projets que dans nos actions quotidiennes. Nos projets d'avenir devront être exemplaires pour continuer à valoriser notre

cadre de vie tant apprécié. Pour le bien-être de tous et de la planète, la commune agit avec une exigence environnementale dans tous ses domaines de compétence : les espaces verts, la voirie, les bâtiments, l'éco responsabilité dans les activités et événements.